



Cannes

Appartement à vendre (06400)

Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	84003007
Prix	198 000 €

Exclusivite : au sein d'une agréable résidence verdoyante avec piscine, studio de 22 m² situé en étage élevé avec jolie vue dégagée du salon ouvrant sur la terrasse qui crée une atmosphère aérée et élégante. Situé au 4^e étage accessible par ascenseur, le studio comprend un séjour de 16 m² comprenant un coin cuisine entièrement rénové ouvert sur une terrasse de 5 m². Placards à l'entrée et belle salle de bain rénovée avec douche en marbre (sol et murs) et wc. Une cave au sous-sol, une grande piscine pour les résidents et parking gratuit à l'extérieur de l'immeuble. Le studio est dans un ...

Located in a pleasant and leafy residence with a large swimming pool, this 22 m² studio apartment is located on the 4th floor of a 5-floor Bourgeois building. Lovely, unobstructed view from the living room opening onto the terrace, creating an airy, elegant atmosphere. Upon entering, cupboards' storage in the entrance hall leading to a 16 m² living-room with a fully renovated kitchenette opening onto a 5 m² terrace. The shower room was recently renovated to high standard, with the walls and the floor covered in marble tiles. A cellar for storage in the basement, a large private swimming pool ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

